



Ruipérez pide «más recursos» y «mayor autonomía» en la reforma de las universidades

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. Las primeras reacciones al anuncio efectuado el domingo por el ministro de Educación, José Ignacio Wert, sobre una nueva reforma del sistema universitario español, encogido por los recortes económicos y con serios obstáculos para renovar sus plantillas docentes, ya se han producido. Ayer mismo el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aludió al compromiso de consenso expresado en este sentido por el titular de Educación. Ruipérez le recordó a Wert que las uni-

versidades españolas tienen «menor autonomía funcional» y «menor recursos» que las entidades del mismo ámbito académico en «otros países», a lo que ha sumado el inconveniente de tener en las universidades españolas «mecanismos de funcionamiento interno más complejos y burocráticos».

Por todo lo anterior, Ruipérez puntualizó que resolver estas diferencias con los países del entorno europeo son asuntos fundamentales, que deberían abordarse en una «necesaria» reforma de las universidades españolas. Además, el rec-

tor de la Usal precisó que una reforma de las universidades españolas, tal y como está sosteniendo en estos momentos Wert, debería «escuchar todas las voces especializadas de los principales actores», en clara referencia a los encuentros que debería mantener el ministro con los rectores. Con todo, Ruipérez auguró que será «imposible» un consenso «absoluto» entre todos los rectores, porque «lógicamente no todos los rectores piensan lo mismo». Además, la última palabra la tendrá el Gobierno central, la institución a la que compete dar forma definitiva al esqueleto de la transformación prevista para las universidades.

El siempre polémico máximo responsable del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes adelantó el domingo uno de sus nuevos retos, como será la reforma de las universidades españolas. Precisamente para esta modificación, Wert abo-



D. Hernández Ruipérez. :: ALMEIDA

gó por «una reflexión sincera y no demagógica sobre cómo hay que financiar» el sistema en lo referente a tasas, préstamos y becas «para que nadie deje de estudiar y a la vez los centros puedan financiarse». En una entrevista concedida al programa 'El Objetivo' de la Sexta y de la que informa la agencia Europa Press, el ministro se comprometió a que el Gobierno trabajará con los rectores para hacer una reforma universitaria «en consenso con el sector». Wert también defendió el incremento en las tasas de matriculación ya que, a su juicio, la educación universitaria «no forma parte de la obligatoria». Además, en sus declaraciones en la pequeña pantalla, el ministro de Educación mostró su malestar por el hecho de que «mientras en Europa se han congelado los presupuestos públicos y ha aumentado el gasto privado en educación, en España no ha ocurrido lo mismo».